



Año 1 - No. 1

Julio - Agosto - Septiembre/78

CONSEJO EDITORIAL

Principales: Max Rodríguez
Victor Moré
Javier González
Marcos Escalante
Francisco Espinoza

Director: Ramiro Moreno
Sub-Director: Roberto Castañeda

CONSEJO DE REDACCION

Victor Moré
Javier González
Marcos Escalante

COMITE FINANCIERO

Oswaldo Olave
Alexander Persand
Alvaro Munárriz
Javier González
Ramiro Moreno

Editor: Carlos Llanos Diazgranados

Impresores: Editorial Mejoras

CONTENIDO

4. La oferta y la base monetaria
Fernando Llinás Toledo
11. Rentabilidad de inversión educativa
Victor Moré
14. Zonas Francas
Ricardo Restrepo Díaz
21. Mercado Común Centroamericano
Revista "Comercio Exterior"
del Banco Nacional del Comercio Exterior
28. El docente ecléctico en política
Enrique Mastrodoménico Araújo
28. Epistemología y Economía
Armando Yance Neréz
29. La función económica del Estado
Max Rodríguez Arenas
31. El crecimiento armónico
Javier González Valencia
32. El cultivo del algodón
34. Creada Asociación de Economistas de Unicostr.

EDITORIAL

En nuestro medio, el estudiante universitario en general, está lejos de ser autodidacta. Este fenómeno se presenta regularmente por falta de incentivos de tipo académico que despierten su inquietud y mantengan vivo su espíritu de superación. La participación directa en actividades de tipo cultural es indispensable para la formación de una personalidad verdaderamente investigadora, que a la larga producirá beneficios no sólo de tipo personal, sino de proyección social. El estudiante que ciertamente desea y aspira a la realización profesional, debe ser ayudado a desarrollarse en un ambiente propicio para tal fin.

La oportunidad de expresarse y tener una tribuna para comunicar sus pensamientos y convicciones, además de poder demostrar sus capacidades, es uno de estos incentivos. El escribir, requiere de preparación, meditación e investigación, elementos que ejercitados conjunta y regularmente conllevan a una buena formación profesional.

Es por eso que nos hemos entregado a esta tarea, un grupo de profesores, alumnos y egresados de la Facultad de Economía de la C.U.C. en cabeza de su decano Dr. Ramiro Moreno. Entre otras actividades, pretendemos incentivar al estudiantado con su participación en este órgano especializado y ofrecerle un pequeño apoyo a sus consultas.